

Tim Ops Bina Kusuma Semeru 2023 Polda Jatim Lakukan Penyuluhan Pelajar Antisipasi Kenakalan Remaja

Achmad Sarjono - JATIM.SELARASNEWS.COM

Mar 4, 2023 - 14:34



SURABAYA - Guna mengantisipasi kenakalan remaja yang akhir akhir ini meresahkan orang tua, guru dan juga masyarakat, Tim gabungan jajaran satker Polda Jawa Timur melaksanakan Ops Bina Kusuma Semeru 2023.



Kali ini Tim gabungan tersebut melakukan penyuluhan ke SMA Barunawati [Surabaya](#). Adapun materi yang disampaikan oleh tim ops Bina Kusuma Semeru 2023 dari [Polda Jatim](#) ini adalah menyampaikan materi tentang “Membangun Karakter Bangsa Di Era Digital”.

Kasubdit Bintibsos pada Ditbinmas [Polda Jatim](#), AKBP Bahrun Nasikin, S.Ag., M.A mengatakan generasi muda atau pelajar yang diharapkan dapat menjadi penerus kemajuan bangsa bisa belajar dengan rajin, berprestasi, berakhlak yang baik, serta patuh pada aturan.

Melihat kejadian-kejadian tersebut merupakan imbas salah satunya karena adanya kemajuan teknologi terutama penggunaan internet yang dapat diakses bebas, sehingga informasi dari budaya asing mudah diserap oleh kalangan remaja.

"Oleh karenanya kami berikan Materi berisikan tentang pergaulan sosial remaja, dampak penggunaan internet atau media sosial, dan kasus perjudian atau penipuan online," kata AKBP Bahrun Nasikin, Sabtu (4/3)

Acara tersebut di hadiri oleh para siswa kelas XI sebanyak 79 siswa dan beberapa guru. Acara ditutup dengan tanya jawab dengan siswa. Tim kemudian berlanjut melaksanakan kunjungan dan melakukan himbauan kamtibmas ke SMAN 6 [Surabaya](#).

"Tim Ops Bina Kusuma Semeru 2023 juga melaksanakan kunjungan ke SMPN 3 Waru [Sidoarjo](#) dan melaksanakan giat penyuluhan terkait bahaya narkoba dikalangan remaja utamanya pelajar," tambahnya.

Dihadapan siswa dan siswi SMPN 3 Waru [Sidoarjo](#), anggota Ditbinmas [Polda Jatim](#) memberikan himbauan agar para siswa waspada dan bisa menjaga diri serta menjauhi narkoba.

"Narkoba bisa merusak masa depan generasi muda," tutup AKBP Bahrin didampingi AKP Yogi Ardhi Kristanto, S.H. dari Ditreskrimum [Polda Jatim](#).

Kemudian giat dilanjutkan kunjungan ke SMP Alhikmah [Surabaya](#) dan melakukan himbauan kamtibmas kepada petugas keamanan sekolah. (***)